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Einwohneranfrage 

Herr W. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Baumfällungen im Thälmannviertel 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Nachdem weitere Baumfällungen im Thälmannviertel vorgenommen wurden, entsteht die Frage, wie 
geht es weiter. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wieviel Bäume sind zur Fällung im Zusammenhang der Baumaßnahme Wilhelm-Pieck-Straße, 

Erreichung der Baufreiheit, beantragt oder schon genehmigt? 

2. Wieviel Bäume sind zur Fällung im Zusammenhang der Baumaßnahme, Abriss der Dönerfabrik, 
beantragt oder schon genehmigt? 
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